

## DETECTAN COVID-19 ENTRE LOS JINETES DEL CIRCUITO DEL HIPÓDROMO PARX RACING



El virus del Covid-19 atacó fuertemente a la colonia de jockeys que participan del "meeting" en el hipódromo Park Racing, ubicado en Pennsylvania, tras el reporte hecho por Terry Meyocks, Presidente de la Jockeys' Guild.

Entre el 23 y 24 de noviembre resultaron positivos varios profesionales de la fusta luego de los "test" que se

realizan como medida de control. Meyocks explicó que se tiene que mejorar mucho en temas de cuidados y advirtió que el "jockey room" es uno de los lugares donde el peligro de contagio es el más alto.

A pesar de que el número de afectados es significativo, aquí no se procedió como en otros hipódromos donde se cancelaron reuniones o se paralizaron las actividades por un tiempo.

Los jockeys David Castillo, Héctor Caballero, Yomar Torres, Jonathan y Luis Ocasio, José Rodríguez, Mychel Sánchez, Navin Mangalee y el panameño Rubén Silvera, se encuentran en la lista.

Mychel Sánchez escribió en su cuenta de "twitter" que se encontraba

muy bien, que no presentaba síntomas. Sin embargo, fue uno de los positivos.

Entre los hipódromos que paralizan algún tiempo sus jornadas por este tema se encuentran Del Mar, Charles Town, Mahoney Valley y Golden Gate Fields.

En el hipódromo Parx Racing hasta el momento no se llegará a suspender los días de carreras. La pandemia sigue y hay que continuar tomando las medidas ya conocidas, principalmente el distanciamiento y el uso de las mascarillas.

Otros deportes también se han visto mermados de sus estrellas por este virus que cerrará invicto hasta no tener acceso a la tan ansiada vacuna.

## AUMENTO DE CASOS DE COVID-19 EN LA PISTA DE CARRERAS DE CABALLOS GOLDEN GATE FIELDS EN BERKELE

BERKELEY.- Golden Gate Fields, está experimentando un "brote significativo" a medida que los casos de COVID-19 aumentan a un ritmo alarmante en todo California.

Más de 200 personas en el hipódromo que se encuentra a lo largo de la costa de la Bahía de San Francisco dieron positivo por el nuevo coronavirus, dijeron funcionarios de salud pública de Berkeley y operadores de pistas en un comunicado de prensa conjunto.

Aidan Butler, director de estrategia del propietario de la pista Stronach Group, dijo el viernes a la Junta de Carreras de Caballos de California que el 95% de las personas que dieron positivo son asintomáticas.

"Desafortunadamente, creo que esa es la razón por la que esto se salió de control porque nadie estaba demasiado enfermo en su mayor parte", dijo en la reunión de la junta de la CHRБ programada regularmente.

Butler también dijo que los operadores están tratando de asegurarse de que el brote no se extienda más allá de Golden Gate Fields.

"Nos sentimos bastante bien de que esto se llevará a cabo y se aislará no solo del hipódromo sino del área circundante", dijo Butler.

Agregó que los funcionarios detuvieron temporalmente el transporte de

caballos y personal. Butler dijo que la mayor preocupación es el hecho de que la pista comparte caballos y personal.

Golden Gate Fields suspendió temporalmente las operaciones de carreras en vivo el 13 de noviembre después de informar un brote de 24 casos en la parte trasera donde unas 400 personas trabajan como mozos, caminantes y ciclistas. Algunos de los residentes permanentes viven en dormitorios cercanos.

En ese momento, los funcionarios de la pista dijeron que las instalaciones de Berkeley-Albany permanecerían abiertas para el ejercicio y entrenamiento diario de los 1.200 caballos alojados allí.

Según un comunicado emitido el viernes por la noche por los funcionarios de la ciudad y de la pista, cualquier persona en contacto cercano con una persona que haya dado negativo en la prueba estaría en cuarentena durante 14 días.

"La pista proporciona entrega diaria de alimentos y acceso a apoyo médico, así como los medios para una cuarentena segura, incluidos baños adicionales y estaciones para lavarse las manos", dice el comunicado.

Las autoridades dijeron que todas las personas que viven o trabajan en la pista han sido evaluadas y se planean pruebas adicionales.

Según el comunicado emitido el vier-

nes por la noche, los funcionarios de pista están ayudando a los empleados que dieron positivo a encontrar viviendas fuera del sitio. El comunicado también dijo que los funcionarios de la pista han organizado la entrega de alimentos dos veces al día "para garantizar que esas personas no tengan que salir del aislamiento y tengan los artículos esenciales que necesitan".

Butler le dijo a la junta de carreras que la mayoría de los empleados de la pista fueron trasladados a hoteles.

Hasta ahora, todo parece ir según lo planeado. Lo supervisamos las 24 horas del día, los siete días de la semana.

Los funcionarios dijeron que si descubren más casos de COVID-19, los funcionarios de salud pública emplearán el rastreo de contratos para requerir que más personas se pongan en cuarentena.

El comunicado dijo que todos los que dieron positivo en la prueba están siendo aislados fuera del camino.

"Hasta ahora, todo parece ir según el plan", dijo Butler a los comisionados. "Lo estamos monitoreando 24/7", repitió.

La noticia del brote se produjo un día después de que el gobernador Gavin Newsom anunciara un toque de queda limitado a partir del sábado por la noche diseñado para frenar el rápido aumento de casos de COVID-19.